

Die **Gemeinde Hardthausen a. K.** trauert in Verbundenheit mit den Angehörigen um

# Herrn Harald Endreß

der am 15. November 2017 überraschend verstorben ist.

Gemeinderat, Gemeindeverwaltung und die gesamte Bürgerschaft trauern um einen Mann, der sich um das Wohl der Gemeinde Hardthausen in besonderem Maße verdient gemacht hat. Er war zunächst von 1971 bis 1974 Gemeinderat der damals noch selbstständigen Gemeinde Gochsen.

Von 1974 bis 1994 war er Gemeinderat der Gesamtgemeinde Hardthausen.

Herr Harald Endreß war einer der Väter der Gemeinde Hardthausen und hat durch sein Engagement die Weiterentwicklung der Gemeinde entscheidend mitgeprägt.

Der Name Harald Endreß wird mit der Entwicklung und der neueren Geschichte der Gemeinde Hardthausen stets eng verbunden bleiben.

In tiefer Trauer, aber auch in großer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einem Mann, der sich für seine Heimatgemeinde und das Allgemeinwohl große und verbleibende Verdienste erworben hat.

Wir werden Herrn Endreß ein ehrendes Andenken bewahren.

**Bürgermeister  
Gemeinderat  
Gemeindeverwaltung**